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Abstract (en)
A furniture fitting (1) has a spreading plug (4) which is inserted into the respective furniture component (2). The plug (3) expands on insertion of a
pin (5) which pivots on an axle (6) on a tilting eccentric lever (7). The plug (3) is retained by the flat plate part (13) of the fitting (1). In the operating
condition, the eccentric lever is aligned approx. parallel with the plate (13), where it rests in a slot (10) recess.

Abstract (de)
Ein Möbelbeschlag (1) mit mindestens einem spreizbaren Dübel (3), der in eine Bohrung (4) in einem Möbelteil (2) einsetzbar ist. Der Dübel (3)
ist durch einen Spreizteil (5) spreizbar, der mittels einer Achse (6) an einem kippbaren Exzenterhebel angelenkt ist. Der Dübel (3) ist an einem
plattenförmigen Teil (13) des Möbelbeschlages gehalten und der Exzenterhebel (7) ist in der Spannstellung zumindestens annähernd parallel zu
diesem Teil (13) ausgerichtet. In der Spannstellung ist der Exzenterhebel (7) in einer Aussparung des plattenförmigen Teiles (13), die von einem
Schlitz (10) gebildet wird, aufgenommen. <IMAGE>
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